



## Dodgeball-Weltmeisterschaften 2024

vom Madison Square Garden nach Graz

Graz, 20. Juli 2024 – Die Dodgeball-Weltelite wird vom 11. bis 17. August 2024 in Graz zusammenkommen, um beim größten internationalen Dodgeball-Event der Geschichte anzutreten. Insgesamt 150 Teams aus 50 Nationen werden um den Titel kämpfen. Die österreichischen Dodgeball-Nationalteams, die Austrian Eagles, treffen dabei auf Konkurrent:innen aus allen Kontinenten. Die Vorfreude und Erwartungen sind riesig, denn Österreich geht in zwei von sechs Bewerben als Titelverteidiger an den Start.

Dodgeball Austria hat sich erfolgreich die Rechte zur Austragung der Dodgeball-Weltmeisterschaften gesichert. Nach den letztjährigen Austragungen in New Yorks Madison Square Garden im Jahr 2020 und Toronto im Jahr 2022 finden die „Dodgeball Worlds“ heuer im Grazer Sportpark statt. 3.000 Fans werden vor allem am Eröffnungs- und Finaltag erwartet. Neben dem Sportpark wird auch die Bluebox als Veranstaltungslocation genutzt.

„Graz ist der optimale Hosting-Partner und der Sportpark bietet alles, was wir brauchen. Die perfekte Eventlocation. Die Unterstützung von Sportamt und Sportpark ist ausgezeichnet“, sagt Prof. Mag. Daniel Malik, Veranstalter und Präsident von Dodgeball Austria.

Die Voraussetzungen in Graz sind so gut, dass man sich entschieden hat, das größte internationale Event der Dodgeball-Geschichte hier zu veranstalten. Noch nie gab es so viele Teilnehmer:innen: 150 Teams aus allen Kontinenten, von Dschibuti über Japan bis Argentinien. Die ganze Welt spielt Dodgeball und alle wollen nach Graz. Der am schnellsten wachsende Teamsport der letzten Jahre kennt keine Grenzen und strebt weiterhin nach oben.

Auch Dodgeball Austria und die österreichischen Nationalteams „Die Eagles“ haben große Ziele. Sowohl das Damen- als auch das Herren-Team möchte seinen Titel im 5-Ball Cloth Dodgeball erfolgreich verteidigen. Das Mixed-Team rechnet sich ebenfalls gute Chancen auf die Titelverteidigung aus. Die Konkurrenz ist groß und es ist auf jeden Fall für Spannung gesorgt.

Der völkerballähnliche Abwurfsport garantiert grundsätzlich Spannung. Die Schnelligkeit und die taktischen Möglichkeiten machen diesen Sport für viele Athlet:innen einzigartig und für das Publikum attraktiv. Dodgeball ist leicht und schnell zu erlernen und auch für Lai:innen schnell verständlich. Einfach: „Der Sport für alle“, so Malik.

Pressekontakt:

Mag. Daniel Malik  
Präsident Dodgeball Austria

E-Mail: [daniel@dodgeball.at](mailto:daniel@dodgeball.at)

Telefon: +43 6764648106

weitere Infos: [PRESSE CORNER – Dodgeball Austria](#)